

Unerwartet und verbunden mit vielen schönen Erinnerungen müssen wir Abschied nehmen von unserem langjährigen Fähnrich und Freund

Richard Müller

30. Dezember 1941 – 24. Juli 2019

Wir verlieren mit Richi nicht nur einen engagierten Fähnrich, sondern auch einen hilfsbereiten Freund, der die Brass Band Eglisau in verschiedenen Funktionen tatkräftig unterstützt hat.

Wir trauern mit seiner Familie, entbieten ihnen unsere aufrichtige Anteilnahme und werden Richi ein ehrendes Andenken wahren.



Vorstand, Direktion, Kolleginnen und Kollegen der
BRASS BAND EGLISAU